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利水者と漁業協同組合と行政、市民団体等の話し合
う場をつくることができないか。

　芝川についての市の見解を伺う。

　堰堤の魚道・防護柵などの対策について。

　水が流れていない場所について。

　長貫堰堤における期限切れの水利権について。

　芝川源流のマスのふんやえさの影響について。

　地域循環共生圏と河川環境との整合性。

　占用料など、市に還元されているものはあるか。

　河川監視員がいない現状についてどうか。

　市内の一級河川について。

山口組２次団体の富
士宮進出について

　現状はいかがか。

　住民の動きはあるか。

　市としてどのような対応が考えられるか。
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　濁り・渇水・汚泥の主な原因について。

　日本軽金属株式会社の導水管の劣化について。

　静岡県や山梨県に対しての働きかけについて。

　富士川についての市の見解を伺う。

　日本軽金属株式会社の巨大水利権について。

富士川・芝川などの
一級河川の河川環境に
ついて

市　　長
関係部長
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